



L'affaire de MAZAN : la faute au patriarcat? Mauvaise explication! On vous explique pourquoi

Question / réponse publié le 27/11/2024, vu 377 fois, Auteur : [Jérôme CHAMBRON, BAC+4 en Droit acquis en 2000 à l'Université Grenoble Alpes ou UGA](#)

L'affaire des viols de MAZAN : la faute au patriarcat? Mauvaise explication! On vous explique pourquoi en quelques mots d'Hérodote.net le média de l'histoire

La faute au « patriarcat » ?

- Le **patriarcat** désigne dans la Bible et [en anthropologie](#) un type de famille typiquement oriental dans lequel le père a autorité sur son épouse, ses concubines, ses filles non mariées, ses garçons et ses belles-filles. **Abraham** en est l'**archétype**. Autant dire que le **patriarce** est l'homme le moins disposé qui soit à prostituer sa femme ou ses filles !

SOURCE ET DE PLUS :

https://www.herodote.net/Qui_sont_les_predateurs_-article-3000.php

CONNEXE :

<https://www.actu-juridique.fr/droit-penal/de-quelques-specificites-victimologiques-de-laffaire-pelicot/>